



“Que no haya paz para el gobierno”, publica la ministra



▲ Estudiantes y ciudadanos que apoyan la reforma también se manifestaron en los alrededores del Senado. Foto Cristina Rodríguez

CESAR ARELLANO GARCÍA

“Si no hay justicia para el pueblo que no haya paz para el gobierno”, publicó la noche de ayer la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Norma Lucía Piña Hernández, en la red social X.

Antes de citar la frase de Emilio Zapata, Piña Hernández reaccionó a la irrupción de opositores en las instalaciones del Senado, donde en sesión se discutía la reforma en la materia, y aunque no hizo una declaración frente a la prensa, divulgó un texto en el que se limitó a pedir un diálogo pacífico.

La Suprema Corte publicó un mensaje en el que señaló que la ministra Piña Hernández “desde el respeto a los derechos fundamentales a la libre expresión de ideas, la asociación y protesta pacífica de las personas juzgadoras que legítimamente se manifiestan para pedir ser escuchadas en las deliberaciones legislativas de la reforma judicial, en congruencia con los valores que defendemos: la justicia, libertad y democracia, reitera el llamado a escuchar, las vías legales e institucionales y el diálogo pacífico, abierto y responsable como el camino para resolver nuestras diferencias y avanzar hacia la reconciliación y paz que México necesita”.